

# *Saludó CONSUR de Uruguay reunión de cancilleres de la CELAC*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), que abordó la escalada de violencia instigada en Venezuela desde el extranjero.

“La violencia, venga de donde venga, hay que rechazarla, porque solo trae muerte y dolor”, enfatizó Huanacuni en el encuentro celebrado en la Cancillería de El Salvador, presidente pro-tempore de la CELAC.

En su intervención propuso fortalecer la integración para defender la unidad de la región en instancias como el Mercado Común del Sur, la Unión de Naciones Suramericanas y la CELAC, e insistió en la necesidad de resolver los problemas mediante el consenso.

Montevideo, 3 may (RHC) La CONSUR, Comisión Nacional de Organizaciones Sociales de Uruguay saludó la reunión de cancilleres de la CELAC, Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños celebrada en El Salvador.

La organización señaló en un comunicado que ese encuentro abordó la situación que vive Venezuela por la campaña de acoso y desestabilización de la democracia.

La organización uruguaya destacó el gesto del presidente Nicolás Maduro de comenzar el proceso de retiro de la OEA, Organización de Estados Americanos y llamó a las naciones del continente a promover el entendimiento y la paz entre los venezolanos.

También, el canciller de Bolivia, Fernando Huanacuni, abogó por afianzar la integración latinoamericana y caribeña para impedir que actores externos fomenten el enfrentamiento y la violencia en Venezuela.

El diplomático expresó su respaldo al gobierno bolivariano en la reciente cita ministerial de la Comunidad de Estados

'El diálogo, el debate de ideas y palabras es lo más maravilloso que tenemos los seres humanos, por lo tanto, en todo momento y en todo lugar deberíamos tener la capacidad de escuchar y escucharnos', señaló el representante del Estado plurinacional.

Huanacuni ratificó el apoyo de Bolivia a la iniciativa del papa Francisco, quien llamó a los facilitadores internacionales a realizar todos los esfuerzos necesarios para establecer mecanismos de diálogo que garanticen una solución duradera para Venezuela.

'Estamos convencidos de que el pueblo venezolano no quiere enfrentamientos, sino más bien es el momento en que espera y requiere respuestas claras, no más incitaciones al odio, a la desestabilización y a la muerte', concluyó el canciller boliviano.

Mientras los gobiernos de Nicaragua, El Salvador, República Dominicana y San Vicente y las Granadinas se comprometieron a acompañar el proceso de diálogo conciliador en Venezuela, promovido por el papa Francisco y varias personalidades.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128857-saludo-consur-de-uruguay-reunion-de-cancilleres-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**